



Almería, 11 de mayo de 2015

EDUCACIÓN ADJUDICA LAS OBRAS DE REFORMA Y MODERNIZACIÓN DEL COLEGIO COLONIA DE ARACELI DE ALMERÍA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, ejecutará mejoras en fachadas, ventanas y urbanización en el colegio Colonia de Araceli de Almería, con un presupuesto de más de 70.000 euros

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, ha adjudicado a la empresa Albaida Infraestructuras S.A. las obras de mejora y modernización del colegio Colonia de Araceli, en la capital almeriense. La actuación tiene un presupuesto de 70.428,50 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses.

La intervención consistirá en la sustitución de los elementos de carpintería de las ventanas para mejorar la eficiencia energética, así como las persianas y celosías de PVC de la fachada. También se acometerán mejoras en los revestimientos de la fachada trasera, eliminando los paramentos alicatados y sustituyendo el remate cerámico del peto de cubierta. Asimismo, se realizarán mejoras en la urbanización del recinto y se pondrán en uso espacios inutilizados del mismo. En este centro estudian 189 alumnos y alumnas.

Esta actuación forma parte del programa de inversiones en infraestructuras educativas de la Consejería de Educación, Cultura y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación.